



令和2年 8月の保育園だより



『アンケートより』

- ◎6月からスタートしたキッズノートでの携帯配信はとても便利にはなったが、家庭でスマホとプリンターが連動していない場合もあるので紙ベースでほしい。
※紙ベース希望の方は、事務室前のボックスに準備しておりますのでお取りください。
- ◎駐車場の間隔が狭いので乗り降りが難しい。間隔を広げるか、駐車場の数を増やしてほしい。
※ご迷惑もおかげしているかと思いますが、現在のところ台数を増やす予定はありません。申し訳ないのですが周りに気をつけて乗り降りをしてください。
- ◎梅雨の時期のお泊り保育は、豪雨災害など多く心配なので時期を考えてほしい。
※コロナの影響もあり、今年度は時期も早めましたが、次年度は時期、内容、開催するかどうかとも含め、グループ園とともに協議したいと思っています。

『お盆』

お盆とは夏季に行われる日本の祖先の靈を祀る行事です。保護者の皆様の中にもお盆にはお墓参りの計画をされているご家族も多いかと思います。

保育園はお休みではありませんが、毎年登園数が少なくなりますので、8月14日（金）～15日（土）までの2日間は、職員も登園数に合わせて交代でお休みをいただきます。

また給食も業者の搬入が難しいため、給食の提供を中止いたします。登園の場合は、愛情弁当のご協力をお願いいたします。

この間の登園調査に、ご協力いただきありがとうございました。変更は可能ですので、お知らせください。

『コロナ禍の今』 ～親子の豊かな対話とコミュニケーション～

梅雨が明け本格的な夏の到来ですが、長く続いた雨の中で2歳児さんが鮮やかなカラーポリ袋のかッパを着て、長靴でパチャパチャと歩く姿。雨も楽しむ姿からも『子ども達はあそびの天才』を感じているところです。

やはり雨の中ではありましたが、7月3日（金）4日（土）と年長児は、グループ園のすいこう認定こども園や小屋浦みみょう保育園のお友だち96名で、広島市青少年野外活動センターでお泊り保育を体験しました。

年長児が保護者の下を離れ、いつもと違う環境の中で自分のことを自分でしながら、お友達と生活やあそびをともに楽しむことができるかどうかは、年長児の入園からこれまでの成長を確認する大切な行事の一つです。

コロナ禍で6月の運動会も延期となり、登園自粛要請期間を終え一ヶ月後がお泊り保育でしたので、子ども達の状況を踏まえ、保護者の皆様のご理解が得られるのかが心配なところでしたが、何か思い出に残る行事にさせてあげたいとの思いは、保護者の皆様も職員も同じでした。

保護者の皆様に氏名記入のアンケートをお願いしました。①終了後の体調の変化や精神的に心配なことはなかったか。②子ども達が保護者の皆様にどんなことを印象深く語ったか。③我が子が留守の一泊の間、ご家族（兄弟姉妹を含む）の感想を聞かせてくださいなどです。

特に印象に残ったことは、子ども達が体験して楽しかったこと、困ったこと、驚いたこと、工夫したことなどをたくさん保護者の皆様に語ったということとそれを子ども達の精神状態を踏まえ、しっかり聞いてくださったということでした。

また、家族が一人欠けることによる保護者の思いや兄弟姉妹の様子も丁寧に観察していただき、家族の一員として我が家子の存在を再確認されたというコメントもありました。

お泊り保育という行事が、子ども達の成長に欠かせないだけではなく、保護者の皆様にとっても大切な出来ごととして印象に残る行事であることを嬉しく思いました。

日常生活においても子ども達は、いろいろな体験をし、いろいろな思いを持つて毎日を過ごしています。非日常の時だけではなく、日頃より家庭の中で子ども達が話したい環境、話したくなる環境を作ってあげることは、就学を前にとても大切なことです。

豊かな親子の対話とコミュニケーションは、子ども達の表現する力と生きる自信を養う基盤となります。幼児期の子ども達は、日常生活やあそびを通して身体も心も大きく成長する時期です。子ども達を育てる上で大切にすることとして、お仕事、家事、子育てとお忙しいこととは思いますが、親子の対話を意識していただくことをあえてお願ひしたいと思います。

コロナ禍の今、例年通りのお盆の過ごし方はできないかもしれません。外出をしなくても、子ども達が安心して過ごせるような、豊かな対話ができる環境があると「愛されている」という実感を持ちます。保育園や外でいろいろなことがあります。自分で問題を解決したり、解決策を見つけたりする意欲にもつながります。このことは5歳児として、友だちと関わりながらあそびを進める力や就学後の学力にも大きく関係することでしょう。

保育園でも夏ならではのあそびをたくさん計画しています。子ども達の「ねえねえ」にじっくり耳を傾けてみてくださいね。（園長 倉本弘子）

夏まつり（幼児）

先月よりお伝えはしておりますが、コロナ禍で、毎年の夕涼み盆踊り会を変更しての行事となります。

3密を避けるよう環境を工夫をしましたが、保護者の皆様も気をつけながら、保育室や園庭でのあそびを親子でお楽しみください。

来園時には子ども達とともに、保護者の皆様の検温もお願いすることになりましたので、ご協力ををお願いいたします。

日時：8月1日（土）午前10時～11時半

※送迎以外の駐車場の利用はできません。

※親子ともにマスク着用、手指消毒は随時お願ひします。（園庭では熱中症対策としてミストも2台使用しますが、園庭では体調に合わせてマスクの取り外しは可です。）

※服装は自由（浴衣、甚平なども可）

※飲食の計画はありません。水分補給のためのお茶を親子とも持参してください。

※参加のカード、案内、布製の袋、靴を入れるナイロン袋を持参

※都合により参加できない幼児は翌週3日（月）に保育中に体験します。保護者の皆様の参加はありません。

※0, 1, 2歳児については8月4日（火）に年長児リードの下、異年齢交流としての夏まつりを計画しています。保護者の皆様の参加はありません。

広島平和を祈念する日

8月6日（火）午前8時15分は、広島に原爆が投下された日として、子ども達とともに黙とうをしますので、ご家庭でもお願いいたします。中央階段2F踊り場の本棚に、命、平和、原爆などの関連の絵本を展示していますので手に取ってご覧ください。

幼児クラスでは、子ども達なりの感じ力で、自分の命や友達の命について考え、平和を祈りたいと思います。